

COMUNICADO

Asociación Nacional de la Empresa Privada, ANEP

PBX 2209-8300 FAX 2209-8317

SE PUEDE SALVAR VIDAS Y EMPLEOS A LA VEZ

En ANEP venimos insistiendo en que se puede salvar vidas y empleos a la vez, pero el Gobierno cree que hay que escoger entre la vida o el trabajo, y descalifica a cualquiera que diga lo contrario. Eso es incorrecto. Sin trabajo no hay comida y sin comida no hay vida.

La mayoría de salvadoreños nos ganamos el sustento día a día con nuestro propio esfuerzo. Somos emprendedores, empresarios, profesionales, agricultores, y trabajadores por cuenta propia. Sabemos lo difícil que es mantener a nuestras familias sin poder trabajar, sin poder vender, sin poder generar ingresos. Sabemos lo difícil que es mantener un negocio en momentos de incertidumbre y crisis.

Las empresas que han venido operando durante la pandemia han demostrado que sí se puede trabajar reduciendo el riesgo de contagio implementando los protocolos sanitarios apropiados.

Mientras se sigan tomando decisiones improvisadas, por personas sin la capacidad necesaria, buscando ventajas personales o electorales, nuestro país no va a prosperar y mucha gente va a sufrir de hambre por el desempleo ya ocasionado, no solo por la pandemia, sino también por las malas medidas para enfrentarla.

La incapacidad del gobierno para dialogar con los otros poderes del Estado y con importantes sectores de la vida nacional mantiene al país postrado, mientras la región comienza a dar señales de recuperación. Urge un cambio de estrategia en el manejo de la crisis.

En ANEP seguiremos trabajando con todos los sectores por salvar vidas y empleos porque solo juntos saldremos adelante.

San Salvador, 14 de agosto de 2020

